

Semaine du 22 au 26 janvier

Mardi 23 janvier, nous avons reçu deux mamies et une bénévole de l'Ehpad.
Nous avons commencé par fêter les anniversaires de janvier.



soufflé cinq bougies.

Simon, Oliver et
Kyllian ont



Aaaliyah a soufflé six bougies.

Nous en avons profité pour mettre nos couronnes.



Il y avait aussi Danielle et Marie-Françoise, bénévoles Lire et Faire Lire, qui étaient dans la classe pour tenir un atelier.

Nos ateliers : -raconter Le Petit Chaperon Rouge et Cendrillon avec Séverine, à une mamie et la bénévole, elles étaient ravies

- dessiner et écrire un message gentil à quelqu'un de son choix avec Corinne
- jouer aux petits chevaux avec Daniëlle
- jouer au jeu de l'oie avec Marie-Françoise et une mamie
- faire une construction en légos

